

La nouvelle équipe du gouvernement colombien pour les dialogues avec la guérilla arrive en Équateur



Quito, 8 janvier (RHC)- La nouvelle équipe du gouvernement colombien aux négociations avec l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla, est arrivée à Quito, la capitale de l'Équateur, où se poursuivront les dialogues de paix 24 heures avant l'expiration du cessez-le-feu décidé entre les deux parties.

Bien que la reprise des conversations soit prévue demain, l'on n'écarte pas la possibilité qu'elle puisse être avancée à aujourd'hui face à la possibilité réelle de décréter à temps une prorogation du cessez-le-feu contribuant de fait à un dialogue plus détendu.

L'Armée de Libération Nationale a réaffirmé qu'elle ne renonce pas à la paix. Elle a cependant dénoncé que le gouvernement colombien ne respecte pas les accords humanitaires conclus pour le cessez-le-feu bilatéral car les assassinats de leaders sociaux se poursuivent.

Les dialogues de paix se déroulent en Équateur depuis février de l'année dernière, appuyés par le Chili, Cuba, le Brésil, la Norvège et le Venezuela comme pays garants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/152110-la-nouvelle-equipe-du-gouvernement-colombien-pour-les-dialogues-avec-la-guerilla-arrive-en-equateur>



Radio Habana Cuba